

# Recepcionan las obras de avenida La Paz, clave para el acceso a nuevo hospital

Un antiguo anhelo de la comunidad de Quellón se transformó en realidad tras la entrega de los trabajos que sumaron más de 3 mil 200 millones de pesos.

YOAN ORTEGA



A TRAVÉS DE LA AVENIDA LA PAZ SE ACCEDE AL NUEVO RECINTO DE SALUD DE QUELLÓN.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

**T**ras 50 años de espera de la comunidad del sector y como parte de las obras complementarias para el funcionamiento del nuevo Hospital de Quellón, fueron recepcionados y entregados los trabajos de mejoramiento de avenida La Paz.

Con un acto se realizó en los últimos días la inauguración oficial de las obras que fueron financiadas por el Gobierno Regional de Los Lagos.

Cristian Ojeda (DC), alcalde quellonino, mencionó que "esto es importantísimo, hoy en día avenida La Paz tiene otra cara, otra mirada con las obras complementarias con recursos del Gobierno Regional y también el trabajo del Serviu (Servicio de Vivienda y Urbanismo) donde ya se está haciendo la recepción final".

Además, el jefe comunal expuso que "aquí hubo un trabajo enorme para que se permita hacer una avenida como corresponde hacia el Hospital de Quellón y eso nos permitió urbanizar to-

da esta avenida por más de 750 metros, aquí solo había adoquines en una parte y tierra por el otro lado".

El proyecto consideró extensiones de las conexiones de agua potable y alcantarillado, nueva postación, veredas con acceso universal y la pavimentación propiamente tal. Una inversión de 3 mil 215 millones 358 mil 434 pesos consideró la iniciativa, con una extensión de 0,7 kilómetros.

En este sentido, Nelson Águila (DC), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional, sostuvo que "me es muy grato poder participar de la entrega oficial, de la inauguración de avenida La Paz; esta obra que forma parte de las obras complementarias del Hospital de Quellón fue financiada íntegramente por el Gobierno Regional, más de 3 mil 200 millones de pesos para permitir que esto se pudiera hacer".

Junto con ello, el castreño afirmó que "quiero agradecer el trabajo realizado por el Ministerio de Salud a través del Serviu Los Lagos que fue la unidad técnica de esto y al municipio de Quellón, que en muchísimas

ocasiones participó para reactivar esto: que la calle se pudiera pavimentar. Hemos cumplido como Consejo Regional y estamos felices de compartir esta importante noticia para Quellón y Chiloé".

Por su parte, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, señaló que "esta es una calle que cuando la conocí hace 30 años era de tierra, llegaba hasta poco más arriba del cementerio como calle y luego era una huella que seguía subiendo y ahora tenemos una calle de hormigón de primer nivel, con protecciones laterales para evitar derrumbes, lo que nos asegura una llegada expedita al hospital y un decente acceso al cementerio".

El representante del Ejecutivo en la provincia añadió que "esto tiene que ver con los avances que debemos tener como país: estar con la gente por un lado, pero además solucionar los problemas de la gente".

Tras este avance, queda pendiente la obra complementaria de acceso al hospital y avenida La Paz con el populoso sector de Las Antenas. ☺